

WAJAH KORUPTOR

Polresta Bandara Gelar Olahraga Bersama TNI dan Stakeholder Komunitas Soetta

Johanda Sulaiman Sianturi - TANGERANG.WAJAHKORUPTOR.COM

Jun 23, 2023 - 20:18



TANGERANG-Polresta Bandara Soekarno Hatta (Soetta) menggelar kegiatan olahraga bersama bakti kesehatan TNI-Polri dan Komunitas Bandara Soetta (Kombata) dalam rangka Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023.

Ada beberapa cabang olahraga yang dipertandingkan dalam kegiatan tersebut yaitu futsal, badminton dan tenis meja.

Rangkaian kegiatan dalam rangka Hari Bhayangkara ke-77 di Polresta Bandara Soetta ini tidak hanya di bidang olahraga tetapi juga di bidang lainnya seperti lomba kebersihan di tingkat Polsubsektor, lomba kebersihan di tingkat Polres serta lomba mewarnai tingkat TK dan SD.

Pembagian hadiah perlombaan dilakukan di Polresta Bandara Soetta, Jumat (23/6/2023) pada pukul 08.00 WIB dan dilanjutkan dengan pembagian doorprize dan hiburan pada pukul 08.30 WIB.

Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu dalam sambutannya menyampaikan terima kasih atas partisipasi dari semua pihak dalam rangkaian kegiatan olahraga dalam rangka Hari Bhayangkara ke-77 selama hampir dua pekan ini.

"Terima kasih atas semua partisipasinya, baik dari para pimpinan yang sudah mengizinkan perwakilannya, rekan-rekan dari seluruh Kombata yang sudah meluangkan waktu untuk mengikuti pertandingan-pertandingan yang ada dengan segenap tenaga, kendati masih harus bekerja," ungkap Roberto, Jumat (23/6/2023).

"Saya juga mengucapkan selamat kepada yang berhasil dalam pertandingan dan menjadi juara, serta yang belum, tetap kami ucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya," imbuhnya.

Roberto juga meminta jajaran Kombata untuk membantu Polresta Bandara Soetta untuk bekerja sama untuk meningkatkan kualitas pelayanan untuk seluruh pengguna jasa Bandara Soetta.

Roberto lebih lanjut menjelaskan, dalam rangka Hari Bhayangkara ke-77 ini, berdasarkan petunjuk dari Kapolri dan Kapolda Metro Jaya, Polresta Bandara Soetta telah melaksanakan berbagai kegiatan bakti Bhayangkara, berupa bakti sosial, bakti kesehatan, salah satunya adalah olahraga bersama dalam rangka meningkatkan sinergitas antara TNI-Polri dan seluruh jajaran Kombata.

"Kami juga mengadakan kegiatan anjongsana untuk para purnawirawan atau keluarga yang ditinggal atau dikenal dengan istilah warakawuri, anggota Polri yang telah mendahului atau gugur dalam pelaksanaan tugas," tuturnya.

Untuk puncak Hari Bhayangkara, kata Roberto, akan ditutup besok, Sabtu (24/6/2023) dengan kegiatan doa bersama lintas agama.

"Jadi rekan-rekan yang beragama muslim, nasrani dan Hindu, kami akan doa bersama. Yang pertama adalah mengucapkan syukur, untuk usia 77 tahun Polri, khususnya Polresta Bandara Soekarno Hatta," katanya.

"Kami juga berdoa untuk seluruh masyarakat terutama di sekitar Bandara Soekarno Hatta, seluruh pekerja di Bandara Soekarno Hatta maupun jajaran Kombata, serta semua pimpinan di negara ini, semoga tercipta keharmonisan dan ketertiban menjelang Pemilu 2024, sehingga seluruhnya bisa berjalan dengan aman, tertib dan lancar," tambahnya.

Roberto berharap, di Hari Bhayangkara ke-77 ini, Polresta Bandara Soetta mempersilahkan untuk diberikan saran, masukan dan juga teguran yang membangun nilai positif dari masyarakat apabila masih ada yang kurang dalam pelayanan.

"Terutama sisi kritik yang membangun untuk meningkatkan pelayanan, sehingga masyarakat pengguna jasa Bandara Soekarno Hatta merasa aman dan tertib, serta tercapainya kedamaian di lingkungan Bandara Soekarno Hatta," ujarnya.

Menurut Roberto, ada yang menarik menjadi perhatian dalam kegiatan Jumat

pagi ini yakni lomba mewarnai dan melukis yang diikuti peserta anak baik putra-putri dari anggota Polresta Bandara Soeta, juga diikuti oleh peserta putra-putri dari para pegawai stakeholder instansi Bandara Soetta. Dibagi dalam 2 kategori kelas, usia pra sekolah dasar dan usia sekolah dasar.

"Menanamkan kecintaan terhadap institusi kepolisian dan mengenalkan jiwa untuk memelihara keamanan ketertiban masyarakat akan lebih baik sejak usia dini, karena memori usia anak 1-10 tahun lebih baik dalam merekam semua moment penting yang bisa menjadi ingatan baik ke depan bagi tumbuh kembang anak," ujarnya.

"Anak adalah aset bangsa dan kita mengenalkan institusi kepolisian sejak kecil dalam bahasa anak, adalah seperti menanam benih yang kelak di masa akan datang mereka akan ada yang menjadi pemimpin di bangsa ini termasuk penerus kepolisian tercinta. Sehingga acara melukis dan mewarnai dengan tema kepolisian dan kamtibmas adalah salah satu wadah untuk mendidik anak-anak kita melalui kegiatan di pagi hari ini," pungkas Kapolresta.

Sementara itu, Danrem 052/ Wijayakrama yang diwakili Kolonel Arhanud Novianto Firmansyah mengatakan, jajaran TNI selalu bersinergi dengan kepolisian dalam melaksanakan tugas di lapangan sehingga kegiatan-kegiatan berjalan dengan baik.

TNI dan Polri tetap berkomitmen untuk terus bersinergi dalam melaksanakan berbagai kegiatan untuk kemajuan bersama.

"Atas nama Korem 052/Wijayakrama dan jajarannya, kami mengucapkan dirgahayu Polri yang ke-77, dengan semangat Polri Presisi untuk Negeri, Pemilu damai menuju Indonesia Maju kita semangat bersama sehingga menjelang even Pemilu 2024, semua kondisi di wilayah dapat kondusif. Sehingga apa yang kita kerjakan di lapangan dapat berjalan dengan baik, tanpa halangan suatu apa pun," tutupnya. (J.Sianturi/Hadi)